
  

Outrora, à frente de conquistadores,
Num trono de fantásticas riquezas,
Despojando cidades indefesas,
Comandei o cortejo de esplendores!

Depois… infernos atormentadores,
Braseiros vivos, maldições acesas,
Ligado à angústia de milhões de presas,
Apunhalado o peito por mil dores…

Depois ainda… um reino de feridas.
Um sólio de aflições desconhecidas
E um cetro de degredo e solidão…

Mas, em seguida à lepra que devora,
Deslumbrado, acordei na Eterna Aurora,
De alma liberta para a redenção.

Espírito: Jésus Gonçalves
Médium: Francisco Cândido Xavier
Livro: Poetas Redivivos

Jésus Gonçalves (1902-1947), diagnosticado com lepra em 1930,  
internou-se num hospital.
Funda um Centro Espírita na Colônia de Pirapitingui (São Paulo).

Atenção: a Evangelização da Infância e da Juventude recomeçará neste mês.
Local: Núcleo Paulo e Estêvão, Rua Rodolfo Dantas, 97
Juventude (6ª. feira, às 19h30min). Reinício: 23 de fevereiro
Infância (sábado, às 10h). Reinício: 24 de fevereiro
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(As mensagens publicadas foram recebidas no Lar de Tereza, exceto o poema.)

Ano 19 Nº 241/Fev/2024

Lar de TerezaQueridos irmãos,
Uma rogativa pelo nosso país.
Orem! Orem por nossos governantes independente de escolhas pessoais.
Orem! Que essa luz que se irradia de todos, nesse momento, atinja as mentes 

e os corações de nossos governantes.
Que eles possam dialogar em benefício do povo, da população abandonada 

pelas sarjetas, pelas valas.
Vamos orar por todos os que podem trabalhar para minimizar o sofrimento da 

população deste país abençoado.
Este país, que é rico de bens, detém uma fortuna muito maior, que é a riqueza 

da Espiritualidade, a Fé que predomina. Fé com Esperança.
Com a Fé e a Oração, chegaremos ao que está determinado para nossa nação.
Estamos na Pátria do Evangelho.
Oremos. Tenhamos isso em nossas mentes e corações.
Não nos deixemos abater por crises passageiras.
Alcançaremos o nosso objetivo. O Pai quer.
Vim para rogar que orem sempre por nosso país e por nossos governantes.
Recolham-se em seu quarto e orem.
O Pai nos ouve! O Pai nos atende! O Pai não nos abandona.
Graças a Deus! Tenha fé! Tenhamos fé!

Um irmão

Queridos irmãos,
O Caminho que temos à frente é Jesus.
Após tantos séculos, aqui estamos e, agora, decididos a ir com Ele.
Mão na charrua sem olhar para trás.
Segui-O, caminhai com Jesus.
Ele – o Caminho, a Verdade, a Vida.
Ele – a Luz do Mundo.
Ele - o Pão da Vida.
Muita Paz!
                                                                                               Z.

 OREMOS

SÓ HÁ UM CAMINHO

LIBERTO, ENFIM...
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Espíritos vagam... Espíritos buscam...
Na vida terrena, distraídos, vagavam também em busca dos prazeres materiais. 

Buscavam a glória, a juventude eterna, a riqueza, o poder, a fuga da Verdade de suas 
almas.

A filosofia da sociedade hodierna – materialista e hedonista – conduz os 
homens a caminhos tortuosos, a caminhos que levam à dor, ao sofrimento.

Todas as criaturas de Deus trazem em suas almas, na consciência, as Leis do 
Pai – Leis que as guiam para o Bem e para Deus.

Longe de Deus, afastados da Moral insculpida na consciência, os homens 
transitam cambaleantes, perdidos. Quando a vida não se apresenta como esperam, 
fogem para os vícios, as drogas anestesiantes. Nesse estado, não pensam, não podem 
refletir sobre suas trajetórias na Terra.

A dor e o sofrimento chegam como consequências: perdas, doenças, 
frustrações, quedas – que fazem a criatura acordar para a realidade.

Mas, alguns não despertam, ainda anestesiados, prosseguem fugindo...
Quando... do outro lado da vida: a surpresa da nova realidade – estão vivos e 

continuam vagando, agora, um novo vagar.
Buscam...
Na escuridão em que se encontram, buscam uma luz, uma esperança; às vezes,
não se dão conta nem do corpo, espiritual, que lá possuem.
Irmãos, 
A vida nos dá o que damos a ela... na Terra e no Mundo dos Espíritos. 
Vivam de acordo com os ensinamentos do Mestre – amem, perdoem. 
Se educadores, como pais e responsáveis, conduzam os educandos à Moral 

Cristã, à Evangelização. Conduzam os jovens e as crianças a Jesus, Caminho, 
Verdade e Vida, Caminho que leva ao Pai. Lecionem, exemplifiquem o Amor, a Paz, 
a Fraternidade e a Solidariedade.

A Terra passa pela experiência advinda do materialismo - filosofia esta que 
leva o homem à descrença, à exacerbação do egoísmo e do orgulho. Todas as vaidades 
estão no trono, é tempo de transição, de mudança. Apesar dessas experiências, apesar 
da aparente vitória do mal, o Bem prevalecerá.

Jesus está no leme! O futuro pertence a Deus!
E Jesus, Pastor e Mestre, Governador do Planeta, conta com cada cristão para 

ser exemplo de Suas lições.
Evangelizemo-nos e evangelizemos.
Tende bom ânimo. Eu venci o mundo! [João, 16:33]
Paz em vossos corações. Paz nos corações dos homens de boa vontade.
Uma servidora de Teresa

Paz!
Jesus está conduzindo a nave.
Não duvideis!
Jesus conduz esta Pátria!
Aquietai vossos corações, pois a Paz se estabelecerá, e o Evangelho prevalecerá. 

É o Projeto Divino!
Este país está sob a proteção da falange do Mestre, sob o amparo de Ismael –  

o Anjo do Brasil.
Confiai!
O Amor de Jesus nos uniu.
Venceremos as dificuldades e construiremos o Reino de Deus na Terra, um dia.
Hoje é o caminhar, passo a passo, seguindo as pegadas de Jesus, até alcançar 

o objetivo final. Mãos à obra!
Meu Reino não é deste mundo... o Meu Reino ainda não é aqui. 

 [João, XVIII, 33;37]
                                                                                    Um Espírito Amigo

Nos dias tumultuados que se seguirão, permanecei em vossas atividades 
normais da vida.

Orai.
Elevai o pensamento a Deus, conectai-vos com o Plano Maior.
E orai por todos que estão pelas ruas, quantas vezes perdidos, sem direção.
Orai para que todos estejam protegidos.
Orai! Orai!
                                                                                    Um Amigo

Neste período carnavalesco, que possamos manter-nos em oração, para que 
haja paz nas cidades desta Pátria do Evangelho.

Que Jesus abençoe e envolva este país e sua população.
Permaneçam em oração.
Vibrem Amor.
Muita Paz!
                                                                                   Uma irmã

O REINO DE DEUS

LEMBRETES

EVANGELIZAR É URGENTE


